

青年委員会だより

平成 24 年 2 月 1 日（第 135 号）

（社）青森県建築士会青森支部青年委員会

大雪で皆様雪かき大変だと思います。雪が嫌で嫌でという皆様・・・是非、2/3～2/5 開催の「あおもり雪灯りまつり」を見に来てください。建築士会も頑張った幻想的な雰囲気です。少しは雪が好きになるかもしれませんよ。

「黄色本」改訂について

編集作業中です。引き続き編集作業頑張ります。

雪灯りまつり準備

2 月 3 日から 5 日に行われる雪灯りまつり、幻想的な雰囲気にバイエリアがなるこのイベントのお手伝いを今年も建築士会はしております。当日のイベントの報告は来月にいたしますが、今月は大型雪灯り製作のお手伝いを紹介します。

まずは、何もないところから建築士会を中心に、他団体、一般市民の方、市職員さんと一緒に雪の山を人力で均すところから始まります。

午前は、総勢 20 名を超える大人数で雪の均し、除排雪を繰り返しました。

お昼休憩をはさんでからは、雪の大型あかり造りの土台をつくります。写真撮影用の 10 名くらいが入れるリンゴの撮影場所、雪の回廊、撮影台などなど・・・総勢 10 数名で 15 時頃まで・・・

その後、青年委員会が大型の雪あかりタワーを作ります。テーマはスカイツリー！！しかし、雪質が悪く雪が固まらず初日は五時頃で解散。二日目に・・・

二日目は、午前午後とも 10 数名で黙々と雪灯籠をつくりながら、土台を雪を使ってきれいに型を整えていく作業。あまり動かないので、寒さとの戦いです。

300 個近くは雪灯籠をつくったのでしょうか？？？そのくらい、黙々と作業を！！スカイツリーは参加者のお嬢様を借りて大型の雪灯籠の上に登ってもらい、小型の雪灯籠を上げていきました。

雪の沈み具合が計算できないで・・・てっぺんに最後の雪灯籠をのせたら・・・傾いてしまい・・・スカイツリー改め、ピサの斜塔が完成しました。

今年も大活躍の建築士会・・・しかし、スタッフが高齢化・・・来年は是非若い皆様も参加ください。

▼洞内氏を基準点に秋田画伯林檎の形をペイント



▼黙々と大型雪あかりの土台作業。ほぼ無言・・・



▼黙々と雪灯籠造り



▼背中から疲れが・・・建築士会副支部長達・・・



▼大型雪灯籠の上に登ってタワー造り



▼最後はみんなで記念撮影



手伝ってくださった皆様ありがとうございました！！

青年委員会 2月定例会 2月24日（金）第4金曜日 18:30～

FAX017-723-7105 mail info@aaba.gr.jp のいずれかでご連絡ください。

中央市民センター（出席 ・ 欠席）

どちらかに〇をつけて返信ください

会場はまちづくり応援隊で予約しています

氏名

TEL